

# かけはし



## 令和3年度 前期再開！

長い夏休みが終わり、今日から前期が再開しました。久しぶりに見る元気な子供たちの顔、学校に響き渡る子供たちの声に、わくわくした気持ちになりました。

夏休み中、子供たちに大きな事故もなく、学校が前期を再開できるのは、休み中の保護者の皆様の適切な声かけがあったからこそと、感謝しております。ありがとうございました。

さて、現在、千葉県には、新型コロナウイルス感染症拡大による「緊急事態宣言」が発令されています。そのような中での前期の再開となり、保護者の皆様は不安を抱えていることと思います。

学校では、これまでも感染防止対策に取り組んできました。登校時の健康観察、適切な換気、身体的な距離の確保、マスクの着用、手洗いの励行、校舎内の消毒等を実施してきました。現在の感染の状況を踏まえ、これまでの取組を徹底するとともに、新たな取組も取り入れながら、子供たちにとって安全で安心な学校となるように取り組んでいきます。

### 【主な新型コロナウイルス感染症予防対策】

#### ○登下校

「安全面の配慮から集団での登下校とするが、一列で間隔を空けて歩くように指導する。」

#### ○休み時間

「体の接触が継続するような遊びは避けるように話をするとともに、教室に戻る前に消毒をするように指導する。」

#### ○給食

「食事中は黙食とし、配膳や片付けの時間も話をしないように指導する。」

#### ○学校行事等

「全校を一堂に集めての活動は実施しない。」(参加者の制限を含む)

#### ○授業について

「以下の点に配慮し、日常の授業を実施する。困難な場合には、教育計画の組み替えを積極的に行う。」

#### 【授業全般】

- ・音読などの一斉に声を出す活動は行わない。(大きな声を出さない。)

- ・ペア学習やグループ学習は避ける。

- ・教材を共有する場合は、使用後に手洗いを行う。

(教材は、できれば使用前後に消毒する。)

#### 【各教科】

- ・理科では、児童が近距離で活動する実験や観察は避ける。

- ・音楽では、近距離で行う合唱やリコーダーなどの器楽演奏は避ける。実施する場合は、飛沫感染ガードを活用する。

- ・図画工作では、複数で行う共同制作などの活動は避ける。

- ・家庭では、調理実習は行わない。

- ・体育では、密集・密接の運動は避ける。

保護者の皆様には、毎朝の子供たちの健康観察、PCR検査を受ける家族がいる場合等の連絡、家族に体調の悪い方がいる場合の児童の自宅待機等の御協力をいただいております。休日には、感染しないように配慮した過ごし方にも御協力をいただいております。

子供たちの笑顔のために、学校でも感染対策に取り組んで参ります。

#### 【お知らせ】

- ・10月に実施予定であった「よかつぱ祭り」は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために中止となりました。

- ・学級費については、今年度集金額を「500円」とさせていただいております。また、理科や生活科で使う「栽培用土」、年度途中に持ってくる「ぞうきん」についても、保護者の方々の負担軽減のため、学校で用意させていただいています。